



## Entrevista/ Ildfonso Guajardo (Diputado - PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Creo que se alineó con una situación difícil para la empresa en materia de competencia y como Elon Musk le tiene que dar tranquilidad a sus accionistas, pienso que sintió que el mercado estaba muy precipitado, que los tiempos originales en los que se pensaba desarrollar esta inversión no eran los correctos, pero ahora el comunicado que hace a inversionistas en relación a las amenazas tarifarias realmente es incorrecto, sus carros, que seguramente cumplen con el contenido de origen, no necesariamente van a estar sujetos a aranceles. Lo que sí es cierto es que si lo hubiéramos querido apapachar e incentivar a que se aventará, nos hubiéramos adelantando con cumplir”.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!  
s84405947cb6449b4af1aea0435143cb7?cid=BEBB](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!s84405947cb6449b4af1aea0435143cb7?cid=BEBB)

[992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!s84405947cb6449b4af1aea0435143cb7&ithint](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!s84405947cb6449b4af1aea0435143cb7&ithint)